
(التوفير)بالدولار الأمريكيحساب لِف للاستثمار في العملات المشفرّة

بيان الحقائق الرئيسية

مميزات المنتج الرئيسية  KFS  توفر لك .Liv X شراء وبيع والاحتفاظ بالعملات المشفرة عبر تطبيق Liv يتيح هذا المنتج لعملاء

معلومات المنتج
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نوع المنتج بالدولار الأمريكيحساب لِف للاستثمار في العملات المشفّرة

الوصف

فرة هذا المنتج عبارة عن حساب توفير يمكن للمستخدمين استخدامه لشراء وبيع والاحتفاظ بالعملات المش

.LivXعبر تطبيق 

ي لا يسُمح بسحب الأموال نقداً أو من أجهزة الصراف الآلي من حساب لِف للاستثمار ف: ملاحظة

الدولار صادرة ب/، ولا يمكن للمستخدمين إجراء تحويلات خارجيةبالدولار الأمريكيالعملات المشفّرة

صرف أو م/و( ع.م.ش)الأمريكي للمستفيدين خارج أو داخل حساب لِف لدى بنك الإمارات دبي الوطني 

.من حساب لِف للاستثمار في العملات المشفّرة( ع.م.ش)الإمارات الإسلامي 

فئات الأهلية  عاماً فأكثر21المقيمون في دولة الإمارات العربية المتحدة، من عمر /المواطنون الإماراتيون

عملة الحساب الدولار الأمريكي

رسوم تشغيل الحساب لا يتم احتساب أي رسوم على تشغيل الحساب–مجاناً 

الربح المطبق/الفائدة .الربح/ هذا ليس حساب محفظة استثمارية مدر للفائدة

(الخصم)بطاقة القيد على الحساب  غير متوفرة

سعر الفائدة لا يتم دفع أي فائدة على هذا الحساب

متوسط الحد الأدنى المطلوب لرصيد الحساب ليس هناك أي حد أدنى مطلوب لرصيد الحساب

.يلمركزة المتحدالعربية رات الإماف اهو بنك مرخص من قبل مصرع .م.شلوطني ابي رات دلإماابنك إن 

"(بنك الإمارات دبي الوطني. )"ع.م.هي علامة تجارية مملوكة لبنك الإمارات دبي الوطني ش" لِف"

.لمصاحبةالمعايير والمستهلك انين حماية الك بموجب قوي وذلمركزة المتحدالعربية رات الإماف امن مصرت بتوجيهاه لرئيسية هذت المعلومان اتوفير بيايتم 

محفوظةق لحقواجميع . ع.م.شلوطني ابي رات دلإماابنك 2024© لنشر ق احقو

:  للاطّلاع على أحدث الرسوم والتكاليف والعروض المصرفية والمعلومات الأخرى الخاصة بالمنتج، يرجى زيارة موقعنا الإلكتروني

https://liv.me/charges

روابط مهمة

.ومعلومات ارشادية حول رسوم وتكاليف هذا المنتج
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عن ( تندات ذات صلةبما في ذلك أي طلبات ومس)يحتفظ البنك بالحق في تعديل الشروط والأحكام العامة للبنك لمنتجات الخدمات المصرفية للأفراد •

.طريق إخطارك وفقاً للقانون المعمول به

وتنفيذها ( ات صلةبما في ذلك أي طلبات ومستندات ذ)يجب قراءة الأحكام والشروط العامة للبنك فيما يتعلق بمنتجات الخدمات المصرفية للأفراد •

.وفقاً لبيان الحقائق الرئيسية هذا

أو عن طريق تسجيل / http://liv.me/enيمكنك الاتصال بالبنك لأي استفسارات أو مساعدة أو شكاوى من خلال زيارة موقعه الإلكتروني •

.Livالدخول إلى تطبيق 

أيام عمل من توقيع الطلب ولن يتمكن البنك من المضي قدماً في معالجة طلبك حتى( 5)إلغاء المنتج في غضون خمسة " فترة الإلغاء"تتيح لك •

.لإلغاء خلال هذه الفترة، يجب عليك إخطار البنك. انتهاء هذه الفترة ما لم تتنازل عن هذا الحق

.هذا الحساب هو حساب إلكتروني وهو متوفر فقط للعملاء الحاليين ولا يلزم وجود مستندات إضافية لفتح هذا الحساب•

ف لدرهم إلى حساب لِ وفقاً لأسعار الصرف الأجنبي السائدة والمبلغ الذي تريد تعبئته أو سحبه، يجب عليك تحويل الأموال المطلوبة من حسابك با•

.للاستثمار في العملات المشفرّة بالدولار الأمريكي الخاص بك

.شاطعلى الرغم من عدم توفر كشف حساب ورقي لهذا الحساب، يمكن الوصول إلى الحساب من خلال القنوات الإلكترونية للإطلاع على الن•

عمولات يجوز للبنك خصم أي رسوم أو مصاريف أو عمولات مستحقة على حساب العميل مقابل الخدمات المصرفية المقدمة وفقاً للرسوم وال•

.المصرفية المعتمدة والمعلنة والتي يتم إخطار العميل بها من وقت لآخر

د أو حظر أو إغلاق في حال فشلك في استيفاء وتلبية الشروط والأحكام الخاصة بنا قبل وأثناء علاقتك بنا، ستكون هناك عواقب قد تشمل تقيي•

.حسابك المصرفي

.لا يتم تطبيق رسوم الإغلاق•

معلومات إضافية

تحذير

.يلمركزة المتحدالعربية رات الإماف اهو بنك مرخص من قبل مصرع .م.شلوطني ابي رات دلإماابنك إن 

"(بنك الإمارات دبي الوطني. )"ع.م.هي علامة تجارية مملوكة لبنك الإمارات دبي الوطني ش" لِف"

.لمصاحبةالمعايير والمستهلك انين حماية الك بموجب قوي وذلمركزة المتحدالعربية رات الإماف امن مصرت بتوجيهاه لرئيسية هذت المعلومان اتوفير بيايتم 

محفوظةق لحقواجميع . ع.م.شلوطني ابي رات دلإماابنك 2024© لنشر ق احقو

ندرك /قرأنا بيان الحقائق الرئيسية المذكور أعلاه وأدرك/بأننا قرأت/نقر بموجبه بشكل لا رجعة فيه وغير مشروط بأنني/أقر
.بوضوح جميع المعلومات والإشارات المرجعية المذكورة فيه

.و مبالغ مستحقةأو في أي فرع من فروع البنك لتحصيل أي مديونية أ/ يحق للبنك استخدام أي رصيد دائن محتفظ به باسم العميل في أي حساب و

قييد تنفيذ المعاملات أو ترسومقد يؤدي عدم تقديم هذه المستندات إلى فرض . يطُلب منك تزويد البنك بنسخ من مستنداتك المحدثة في جميع الأوقات

.أو حظر أو إغلاق الحساب

رف الإمارات يحق للبنك إغلاق الحسابات إذا تبين أن سلوك الحساب غير متوافق مع سياسة الامتثال الخاصة بالبنك وبما يتماشى مع أنظمة مص

.العربية المتحدة المركزي

سابك أو حظر أو إغلاق حفي حال فشلك في استيفاء وتلبية الشروط والأحكام الخاصة بنا قبل وأثناء علاقتك بنا، ستكون هناك عواقب قد تشمل تقييد

.المصرفي

تحذير

تحذير

تحذير



USD Investment Account (Savings)

Key Facts Statement (KFS)

This product allows Liv customers to buy, sell and hold cryptocurrencies via the Liv X application. This 

KFS provides you with key product features and indicative information about the fees and charges of 

this product. 

Product Information
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Product Type USD Investment Account

Description 

This product is a savings account which users can use to buy, sell, and hold 

cryptocurrencies via the Liv X application. 

Note: ATM/Cash withdrawals are not permitted from the USD Investment 

Account, nor can users make outbound/outward transfers in USD currency 

to beneficiaries outside or within Liv, Emirates NBD Bank (P.J.S.C) and/or 

Emirates Islamic Bank (P.J.S.C.) from the Liv Crypto Investment Account.

Eligibility Categories UAE Citizens/ Residents, 21 years and above

Account Currency USD – United States Dollar

Account Maintenance Fee Free – No account maintenance fees

Debit Card Not offered

Interest Rate This account does not offer any interest

Minimum Average 

Monthly Balance Required
No minimum balance required

Emirates NBD Bank PJSC is licensed by Central Bank of the UAE

“Liv.” is a brand owned by Emirates NBD Bank PJSC. (‘ENBD’).

This Key Facts Statement is a UAE Central Bank directive under the Consumer Protection Regulation & accompanying standards

Copyright© 2024 Emirates NBD Bank PJSC. All Rights Reserved.

For latest fees & charges, banking packages and other product details please visit our website 

• https://liv.me/charges

Important Links

https://liv.me/charges
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• The Bank reserves the right to amend the Bank’s General Terms and Conditions for Consumer Banking Products 
(including any relevant applications and documents) by notice to you in accordance with applicable law. 

• The Bank’s General Terms and Conditions for Consumer Banking Products (including any relevant applications and 
documents) shall be read and implemented in line with this KFS.

• You can contact the Bank for any enquiries, assistance, or complaints by visiting its website http://liv.me/en/ or 
by logging into the Liv app. 

• The cooling-off period allows you to cancel the product within five (5) business days of signing the application 
and the Bank will not be able to proceed until this period expires unless you waive this right. To cancel within 
this period, you must give the Bank notice.

• This is an online account available only for existing customers and no additional documentation is required for 
opening this account.

• According to the prevailing foreign exchange rates and the amount you want to top-up or withdraw, you must 
transfer the required funds from your AED account into your Crypto Investment USD account.

• While there is no physical statement available for this account, the account can be accessed through online 
channels to view activity. 

• The Bank may debit the Customer’s account with any charges, expenses, or commission payable against the 
banking services rendered in accordance with the approved and announced banking charges and commissions, 
as notified to the Customer from time to time.

• In the event of your failure to meet our terms and conditions before and during your relationship with us, there 
will be consequences which may include restriction, blockage or closure of your Bank account.

• Closure charges are not applicable

Additional Information

Emirates NBD Bank PJSC is licensed by Central Bank of the UAE

“Liv.” is a brand owned by Emirates NBD Bank PJSC. )‘ENBD’(.

This Key Facts Statement is a UAE Central Bank directive under the Consumer Protection Regulation & accompanying standards

Copyright© 2024 Emirates NBD Bank PJSC. All Rights Reserved.

I/We hereby irrevocably and unconditionally declare that I/ we have read the above Key Facts 
Statement and clearly understand all the information and references provided herein.

The Bank may apply any credit balance which is held in the Customer’s name in any Account and/or at any 
branch of the Bank towards any indebtedness or amounts due. 

Warning!

You are required to provide the Bank with copies of your updated documents at all times. Not providing these 
documents might result in the charges, transactions being restricted, account being blocked, or account being 
closed. 

Warning!

The Bank may close the account if account conduct is found to be unsatisfactory as per Bank’s Compliance policy 
and in line with UAE Central Bank regulations. 

Warning!

In the event of your failure to meet our terms and conditions before and during your relationship with us, there 
will be consequences which may include restriction, blockage, or closure of your Bank account. 

Warning!
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